



Cross des 5° 2015

Comme les années précédentes, le collège Fabre d'Eglantine a vécu en ce mois de novembre un évènement sportif et festif : le cross des 5°.

Malgré l'état d'urgence et les évènements tragiques de Paris, les élèves, les professeurs et les parents se sont rassemblés pour participer à un moment très convivial.

La 4ème Reporter a suivi cette épreuve et vous propose un reportage sur leur site [StudioFabre](#) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.